
令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～富里地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

1

西10号線に街灯を設置してほし
い。（社）

総
務
課

防犯灯の新設については、要
望が多く、限られた予算の中
で、緊急性や車両の通行量等
を考慮し、優先度を検討した上
で、計画的に実施します。今後
も各地区の要望により計画的
な設置に努めます。

2

西10号線、道道と北９線の間を
除雪してほしい。（社）

建
設
課

当該路線沿いで住宅建築など
特別な事情がある場合を除
き、現在の除雪路線を維持し
たいと考えています。地区の皆
様には遠回りするなどのご不
便をおかけしますが、何卒ご理
解をお願いします。

3

米沢宅から落合に下りていく坂
の両側の木を切ってほしい。
（富里）

建
設
課

令和７年度以降計画的に実施
したいと考えています。

4

富里地区全体の側溝の掃除を
お願いしたい。（富里）

建
設
課

村内全域で側溝清掃の案件が
増えており、優先度の高い場
所から実施します。

5

横内さんの倉庫前の道路が狭
いので（崩れて狭くなっている）
直してほしい。※去年交差点の
一部分やってもらった所。（富
里） 建

設
課

雪解け後に現場を確認し、対
応を検討します。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～富里地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

6

鹿対策の拡充をお願いしたい。
（富里）

産
業
課

村では『鳥獣被害防止対策支
援事業』を平成25年度より継続
実施し、令和６年度は26件、
2,301千円の補助金を支出、電
気柵の新設や更新等に利用さ
れています。本年度、ＪＡコネク
トを利用し、事業要望の取りま
とめを行って、予算確保に務め
ます。
また、北海道の事業『エゾシカ
指定管理鳥獣捕獲等事業』に
より、新陽、神里・川崎にくくり
わな20基を設置し対策を行っ
ております。これにより、区域
外からの侵入対策を図ってい
きます。

同左



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～真狩町内会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

1

聴覚に問題を抱える高齢者が
増加しています。補聴器の購入
や使用が推奨されていますが、
高額なため、多くの人が利用で
きていない状況です。
補聴器を付けることにより積極
的にコミュニケーションが取れる
ようになり、認知機能の低下に
もつながります。補聴器の購入
に係る助成を予算化していただ
きたく要望します。2023年12月１
日現在22市町村が助成の実施
をしています。（真狩）

住
民
課

聴覚レベルが身体障害者手帳
（聴覚障害）に該当する方につ
いて、購入等助成を行っている
ところであるが、町村独自の拡
大については近隣の状況も確
認しながら検討したいと思いま
す。

2

年収１０３万円の壁が議論され
ています。除雪介護事業の補
助算定額の変更を行っている
が、収入の基準額が現在120万
円になっていると思います。各
種生活費（灯油、物価等）が上
昇しているので、収入の額の見
直しの検討をしてほしい。（真
狩）

住
民
課

国による税制改正等の議論中
であり、これらに伴い各種福祉
関連の基準の見直しも想定さ
れることから、動向を注視しな
がら検討したいと思います。

3

がんリスク検査薬（マイシグナ
ル）が市販されているが、がん
検診と違い尿による検査で７つ
のがん（食道がん、肺がん、乳
がん、胃がん、すい臓がん、大
腸がん、卵巣がん）のリスクが
わかるもので、あくまでもリスク
なので、がんがわかるものでは
ないが、村で検診に代わり取り
組む考えはないか。（真狩）

住
民
課

現状では、がん検診としての有
効性が検証されている段階に
あるため、取り組む予定はあり
ませんが、将来的に明確な有
効性が確立され、予防医学的
に推奨される検査となれば検
討したいと思います。

4

ほくほく祭りのいも掘り会場北
側と村道の間のＵ字溝の蓋をし
てほしいと要望をしています
が、現地を確認して検討します
と回答がありました。その後どう
なっていますか。（真狩）

建
設
課

前回の要望で、祭りの来場者
が落ちるのを目撃したので蓋
をしてほしいとのことでしたが、
側溝に蓋をするのではなく、祭
りのときには人が道路へ出入
りしないよう、ロープを張るなど
対策を検討します。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～知来別地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

1

広報まっかりなど、配付物のデ
ジタル化を検討してほしい。（緑
岡）

総
務
課

広報については村のホーム
ページに掲載しています。配付
物については、多くの関係機
関から寄せられている現状も
ありますので、それらを今後ど
のようにまとめてデジタル化し
ていくか検討します。

2

春の道路拡幅除雪の際に雪を
畑に入れない処置を願いたい。
（緑岡）

建
設
課

春の拡幅除雪の際には、極力
畑の雪解けに支障のないよう
努めておりますが、村道用地
内だけでの処理が難しく、隣接
地の所有者の方々のご協力が
必要ですので、ご理解をお願
いします。

3

倒木の恐れのある木々を調
査、並びに所有者に伝えている
のか。（緑岡）

建
設
課

村道巡回において倒木の恐れ
のある木々を発見又は通行者
から通報のあった場合は都
度、村において処理しておりま
すが、至らないこともあります
ので、もしお気づきの箇所があ
りましたら建設課管理係までご
連絡をお願いします。

4

市街地からのまっかり温泉まで
の歩道の除雪、街灯の設置を
願いたい。（緑岡）

総
務
課
・
建
設
課

防犯灯の新設については、要
望が多く、限られた予算のな
かで、緊急性や車両の通行量
等を考慮し、優先度を検討した
上で、計画的に実施します。今
後も各地区の要望により計画
的な設置に努めます。
歩道の除雪については道路管
理者の北海道へ要望します。

5

写真撮影などで農地に入る観
光客がいるので、入らないよう
に観光協会、旅行会社等と連
携し啓発活動をしてほしい。（緑
岡）

企
画
情
報
課

現状を確認し、ホームページで
の周知や看板設置に向けて検
討を進めます。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～知来別地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

6

ごみのポイ捨てが多くなってき
ているので、啓発看板の設置を
してほしい。（緑岡）

企
画
情
報
課

雪解け後に現地を確認し、看
板設置に向けて道路管理者と
協議し、進めます。

7

農業機械の大型化に伴い、三
ノ原～ニセコ線で大型機械がす
れ違えないため、標識を電柱架
にししてほしい。（桜川）

建
設
課

これまでも道路管理者の北海
道へ要望していますが、引続
き要望します。

8

池田宅の前の道路の傾きを直
してほしい。（桜川）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し、対
応を検討します。

9

旧大浦さん辺りから板敷信一さ
ん辺りまで、側溝の掃除をお願
いしたい。（桜川）

建
設
課

村内全域で側溝清掃の案件
が増えており、現場を確認し優
先度の高い場所から実施した
いと考えています。

10

南部と桜川の境の川の橋の欄
干を拡げるか、低くしてほしい。
（桜川）

建
設
課

雪解け後に要望内容の詳細確
認のため聞き取りをさせてい
ただきたいと思います。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～知来別地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

11

道道841号桜川線沿い側溝の
さらなる延長を求める。2023年
に知来別川に通じる排水溝を
新たに設けたが機能していな
い。旭地区会館付近の小沢か
らの流水による増水がチャン
氏、花岡氏敷地に相変わらず
溢水する状況である。断面積の
大きな排水溝を上流側へ延長
してもらいたい。（旭）

建
設
課

これまでも道路管理者である
北海道へ要望しておりますが、
引続き要望します。

12

道道841号桜川線の道路のセ
ンターラインを引き直してもらい
たい。2024年に引き直しが行わ
れたが未完である。少なくとも
冬季通行止めのゲートまでは
実施してもらいたい。（旭）

建
設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。

13

武井川の土砂すくいをしてもら
いたい。2023年、2024年に行わ
れたが未完である。下流側から
常盤橋までは実施してもらいた
い。（旭） 建

設
課

常盤橋まで継続し実施したい
と考えています。

14

道道841号、井関宅前ブライン
ドカーブのため、家から道道に
出る際に大変危険である。ミ
ラーの設置をお願いしたい。
（旭） 総

務
課

現状を確認し、道路管理者の
北海道へ要望します。

15

八田宅から佐伯幸二宅まで歩
道をつけていただきたい。（見
晴）

建
設
課

これまでも道路管理者の北海
道へ要望していますが、通常
のマウンドタイプのほか、より
実現性のある車道とフラットな
自転車兼歩道タイプなども含
めた検討をしながら引続き要
望します。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～知来別地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

16

見晴会館から高倉宅までの防
風（雪）柵をたためるタイプにし
てほしい。（見晴）

建
設
課

これまでも道路管理者の北海
道へ要望していますが、引続
き要望します。

17

シカ駆除に係る弾代が高くなっ
ているので、報酬を上げてほし
い。（見晴）

産
業
課

令和5年度の鹿の駆除が156
頭と過去最大になりました。そ
れを受け、鳥獣被害対策協議
会への補助金も550千円増額
し、また、猟友会への有害鳥
獣駆除委託料を150千円増額
し対応しておりますので、ご理
解願います。

18

遠方の高校に通い、寮等を利
用している学生にも通学補助を
適応してほしい。（見晴）

教
育
委
員
会

対象者等、現状を把握した上
で今後検討したいと思います。

19

真狩高校に通う村内の生徒へ
給食費の支援があると、高校
の存続につながるのではない
か。（見晴） 教

育
委
員
会

今後、小中学生の給食費の減
免を協議していく中で、高校生
への対応についても検討した
いと思います。

20

４WDのスクールバスを１台入れ
てほしい。冬場は通行できず自
家用車で送迎している。（見晴）

教
育
委
員
会

次回更新時期が近づいてお
り、その際には利用児童・生徒
数の推移を見極めながら、車
両の仕様・規格について検討
したいと思います。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～知来別地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

21

特定技能の外国人をもっと受け
入れたいが住宅がない。担い
手不足の中、農地維持のため
には人手が必要、行政としても
考えてほしい。 産

業
課

住宅不足の現状は把握してい
ます。今ある施設を利用できな
いかなど、今後検討していきま
す。

22

令和７年度に真狩村開基130周
年となるのに合わせ、農業者や
商工業者など、村に貢献した人
を表彰してはどうか。120周年
の時は生涯教育関係者などが
表彰されていた。

企
画
情
報
課

130周年記念事業は行いませ
んが、令和7年度において産業
又は地域に貢献された方に対
する表彰規程の創設を検討し
ます。

23



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～真狩地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

1

小出（哲也）宅から道道へ出入
りする歩道が持ち上がっている
ので補修してほしい。（泉）

建
設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。

2

美原からの大暗渠（小出和則さ
ん横）、かなり詰まっているので
掃除を継続でお願いします。
（泉）

建
設
課

令和６年度に一部区間を実施
しましたが、今後も継続し実施
したいと考えております。

3

光会館前の街灯をＬＥＤ化など
明るくしてほしい。（光）

総
務
課

現地確認しましたが、既にＬＥ
Ｄ化されています

同左

4

側溝の掃除をお願いしたい。
（共明）

建
設
課

村内全域で側溝清掃の案件が
増えており、優先度の高い場
所から実施しますので、お気づ
きの箇所がありましたら建設課
管理係までご連絡をお願いし
ます。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～錦町内会・社市街・美原地区

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

1

フラワーセンターキッズパークに
ブランコがほしい。滑り台や６歳
以上の遊具が多いので、小さい
子（乳児）も乗れるようなブランコ
と、普通のブランコがほしいで
す。（錦）

企
画
情
報
課

ご意見として承ります。
今後キッズパークを検討する
際には参考とさせていただきま
す。

2

キッズパーク奥の空き地は何に
するんですか？ボールを蹴った
り投げたりできる運動場がほし
いです。（錦）

企
画
情
報
課

ご意見として承ります。
今後キッズパークを検討する
際には参考とさせていただきま
す。

3

京極町の湧学館や倶知安町総
合体育館にあるようなトレーニ
ングルームがほしいです。真狩
は体を動かすところが少ないで
す。公民館をもっと夜の時間等
活用できないですか？公民館
の使用していない部屋、２階な
ど。（錦）

教
育
委
員
会

総合体育館を持たない真狩村
では、夜間や休日での施設利
用を考えたとき、管理面から公
民館で行うという趣旨は理解で
きますが、トレーニング機器の
整備（購入）の問題から、早急
な対応は難しいと考えておりま
す。

4

除雪に来る時間が遅くて、役場
と三有の除雪車が交差点を塞
ぎ、出勤に時間がかかるので困
ります。（錦）

建
設
課

除雪作業については現在の限
られた車両台数・人数の中で、
効率の良い方法で実施してお
りますが、天候などにより遅れ
が生じる場合があります。でき
るだけ交差点を塞ぐことが無い
よう作業車を端に寄せるなど一
般車の通行に支障のないよう
努めたいと思います。ただし、
雪の量などにより多少お待ち
いただくこともありますが、何卒
ご理解をお願いします。

5

道道257号線は観光バスや運
送トラックなどが頻繁に通行し
ており、スピードを出し過ぎて危
ない時がある。取り締まりなど
何か対応できるものがあればお
願いしたい。（美原）

建
設
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～錦町内会・社市街・美原地区

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

6

村中心部から美原地区に至る
村道の除雪強化をお願いしま
す。吹き溜まりでまともに走れな
いことが多い。（美原）

建
設
課

悪天候時は事故防止などから
除雪作業を見合わせることもあ
るため、吹き溜まりが生じてし
まうことがありますが、巡回を
行い、交通の確保に努めたい
と思いますので、何卒ご理解を
お願いします。

7

生ごみの袋を破れにくくしてほし
い。（美原）

企
画
情
報
課

生ごみ袋はたい肥化のため生
分解性プラスチックを利用して
おります。生ごみ袋は水分が
つくと破れやすくなる場合があ
りますので、生ごみを出す直前
にバケツなどからゴミ袋へ移す
方法を推奨しております。
ご協力をお願いします。

8

錦町内に寄付された土地があ
ると聞く。冬季間の雪捨て場とし
て利用できたら除雪作業時の
混雑が緩和されるのではない
か。（錦）

総
務
課
・
建
設
課

その一帯の雪は、現在南側へ
堆雪しており、それが一番効率
的と考えています。寄付された
土地を堆雪場にする考えは今
のところありませんが、積雪の
状況を見ながら、今後検討す
る場合があるかもしれません。

9

錦11班に大きなグミの木があ
り、カラスの餌場になっている。
小さな子どもや歩行者がカラス
に攻撃されることがあり危険。
撤去してもらえないか。（錦） 総

務
課

土地の所有者を確認後、現地
確認を行います。

10

防災無線のアンテナが雪で折
れてしまった。修理してもらえな
いか。（美原）

総
務
課

防災無線のアンテナの管理に
ついては、個人でお願いしてい
ますので、ご理解をお願いしま
す。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～錦町内会・社市街・美原地区

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

11

クマが出た場合、村で駆除はで
きるのか。（美原）

産
業
課

クマ出没の情報が入りました
ら、猟友会ご協力のもと、箱わ
なを設置します。わなに入った
ら警察立会いの上で猟友会が
駆除します。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

1

御小から東側、向井宅へ入る交
差点に交差点表示を付けてもら
いたい。付いているが遠すぎる
ため危険。（加野）

総
務
課

道路管理者の北海道へ要望し
ます。（現在の表示位置から交
差点まで防雪柵が設置されて
いることもご理解願います。）

2

道路の砂利補修を随時行って
ほしい。（加野）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し、対
応したいと考えています。

3

地区関係なく、道路にかぶさっ
ている木を刈ってほしい。豊川
～桜川線など（加野）

建
設
課

これまでも要望をいただいてお
り、令和６年度は豊川桜川線を
重点的に支障木の伐採を実施
しました。その他の路線につい
ても、今後引続き巡回を行い、
予算の範囲内で計画的に実施
します。

4

御保内小学校の有効活用につ
いて、今後の予定を教えてほし
い。（加野）

総
務
課

学校建設改修等に係る補助金
及び借入金（起債）の対応につ
いての、確認も終わりましたの
で、学校の再利用について、今
後、公募等を行う予定です。

5

道路わきにごみのポイ捨てが多
いので、道道（田村宅～印南
宅）に防止を促す看板を設置し
てほしい。（加野）

企
画
情
報
課

雪解け後に現地を確認し、看
板設置に向けて道路管理者と
協議し、進めます。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

6

村道にカーブミラーを取り付け
てほしい。（加野）

総
務
課

現場については建設課及び総
務課にて確認済みのため、令
和７年度早期での設置を検討
します。

7

熊の鳥獣被害はないが、発見
件数はある。猟友会の成果はあ
るのか。また、畑の鳥獣被害が
なかなか減らないが、個々の畑
の対策には限界があるので、村
が大きく取り組んでほしい。(加
野)

産
業
課

猟友会の皆さんが銃により捕
獲したシカの数は、R3年度51
頭（全体74頭）、R4年度70頭
（全体95頭）、R5年度144頭（全
体156頭）、R6年度現在まで122
頭(全体148頭）であります。狩
猟免許の取得補助により捕獲
できる方の数も増えていること
もあり、着実に成果は上がって
おります。
また、北海道の事業『エゾシカ
指定管理鳥獣捕獲等事業』に
より、真狩村、留寿都村、ニセ
コ町の広範囲でわなの設置を
し、村では新陽、神里・川崎にく
くりわな20基を設置しシカの区
域外からの侵入個体に対する
対策を行っておりますので、ご
理解願います。
今後とも、資格取得者への助
成や電気柵等の設置補助など
継続実施し、また、北海道の事
業に参画した中、対策を行って
いきたいと考えておりますの
で、ご理解願います。

8

少年団（スキー、野球、バレー
ボール）の指導者が不足してい
る。指導者の確保・報酬アップを
お願いしたい。(加野) 教

育
委
員
会

地元体育団体等と連携し、指
導者確保に努めるとともに、一
部少年団が複数の町村による
合同チームとなっているため、
近隣の町村間で指導者を確保
できないか検討していきたい。
報酬については、全体の財政
状況を踏まえ対応を考えてい
く。当面は、少年団本部からの
補助金を活用しながら進めて
いきたいと思います。

9

スキー場の相場が上がってい
る。地元の子が遊べないのは本
末転倒なので、スキーリフト券
の助成増額、時間券への助成
を要望したい。授業で安く利用し
ているように、少年団も含めてス
キー場と交渉できないか。(加
野)

教
育
委
員
会

周辺スキー場のリフト代が上
がっていることは認識してい
る。リフト代の減額（割引）につ
いてスキー場と交渉したが、ど
の町村に対してもそのような措
置はとっていないとのことだっ
た。財政状況の事情はあるが、
シーズン券の補助額増額につ
いて、今後検討したいと思いま
す。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

10

知来別川の護岸整備は行われ
ているが、雑木や土で川幅が半
分くらいになっている。雨で水位
が上がっているので整備してほ
しい。（加野）

建
設
課

令和７年度以降計画的に実施
したいと考えております。

11

北４線から岡根富士雄宅に曲
がった坂道の側溝の掃除をお
願いしたい。（豊川）

建
設
課

雪解け後に現場を確認し、対
応を検討します。

12

岡根富士雄宅、岡根豊宅の中
間地の三差路（村道見晴との交
差点付近）に防犯灯の設置を継
続してお願いしたい。（豊川） 総

務
課

防犯灯の新設については、要
望が多く、限られた予算のなか
で、緊急性や車両の通行量等
を考慮し、優先度を検討した上
で、計画的に実施します。今後
も各地区の要望により計画的
な設置に努めます。

13

後藤宅から久本宅までの道路
の改修をお願いしたい。（川崎）

建
設
課

これまでも道路管理者の北海
道へ要望していますが、引続き
要望します。

14

道道の草刈りを早めにお願いし
たい。（川崎）

建
設
課

これまでも道路管理者の北海
道へ要望していますが、引続き
要望します。

15

神里から川崎へ向かう道路わき
にゴミのポイ捨てが多い。看板
を設置してもらったが、小さくて
読めないし目立たない。もう少し
啓発を強化する大き目の看板を
設置してほしい。（神里）

企
画
情
報
課

ゴミ捨ての状況を確認し、道路
管理者と協議します。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

16

鹿、アライグマの被害が大き
い。対策の拡充をお願いした
い。（神里）

産
業
課

村では『鳥獣被害防止対策支
援事業』を平成25年度より継続
実施し、令和６年度は26件、
2,301千円の補助金を支出、鹿
対策として電気柵の新設や更
新等に利用されています。本年
度、JAコネクトを利用し、事業
要望の取りまとめを行ってお
り、予算確保に務めまてまいり
ます。
また、アライグマ対策として鳥
獣対策協議会では、箱わなを
購入し、随時貸し出しを行って
おりますので、ご利用いただけ
れば幸いです。

17

ごみのポイ捨て禁止の看板を多
元語表記で作成し、設置しては
どうか。

企
画
情
報
課

イラストを入れるなどを検討し、
ご意見を参考にしながら進めた
いと思います。

18

道路の真ん中で羊蹄山をバック
に写真を撮る観光客が目立つ。
注意喚起の看板を設置してはど
うか。

総
務
課

真狩駐在所と関係機関による
「駐在所連絡会議」でもこの問
題に関する意見が出ています。
看板設置など道路管理者とも
相談しながら対策を進めていき
ます。

19

特定技能の外国人の中には日
本語がわからない人もいる。役
場内の案内表示のほか、ごみ
分別など生活のルールブックを
インドネシア語で作成し渡して
は。

企
画
情
報
課

ごみ分別のポスターはインドネ
シア語で作成し、お渡ししてい
ます。生活のルールブックにつ
いては、今後検討します。



令 和 ６ 年 度　村 政 懇 談 会 要 望 事 項

地区名～御保内地区連絡協議会

№ 要　望　事　項 所管 回　答　内　容 検討結果

20

道路の電線が低いと感じる所が
何カ所かあります。電気、電話、
どの事業者の線かわからない。
どこに相談したらいいのか。

総
務
課

場所を教えていただければ役
場が現地を確認し、事業者へ
連絡しますので、ご相談くださ
い。

21

外国人ドライバーが増えてい
る。止まれ、一時停止など道路
の規制標識を英語表記にしてほ
しい。 総

務
課

山ろくの首長と連携し、国・道へ
要望しています。

22

村のハザードマップ、ホーム
ページでは御保内小学校が避
難所になっている。研修セン
ターになったはずだが、正しい
のはどちらか。 総

務
課

研修センターが避難所になって
いますので、修正します。


